

## Weihnachtsfeier beim Computerclub

Lam. Letzten Samstag fand im Gasthaus Bräu Rosl die Weihnachtsfeier des Computerclubs Lamer Winkel statt. Das gemütliche Beisammensein bei einem guten Essen wurde zur Erörterung einiger Fragen genutzt. Die angemieteten Clubräume können nun bald bezogen werden, wobei noch manche Renovierungsarbeiten anstehen, um sie so zu nutzen, wie man es sich vorstellt. In den neuen Räumen werden Computer fest installiert, um Probleme und Schulungen an ihnen anschaulich erklären zu können. Auch wurde über die am Nachmittag stattgefundene Schulung für Kinder und Jugendliche debattiert. Bei dieser Veranstaltung wurden anhand eines mitgebrachten Computers mit allem Zubehör die Möglichkeiten aufgezeigt, die man heute hat. Diese Veranstaltung wurde von der Jugendleiterin aus Lohberg besucht, die reges Interesse bekundete. Sie schlug vor, eine Informationsveranstaltung in Lohberg abzuhalten, wozu man gerne bereit ist. Der Höhepunkt der Weihnachtsfeier war die Tombola mit ansehnlichen Preisen, wofür sich der Computerclub bei der Geschäftswelt des Lamer Winkels recht herzlich bedankte.